

## 発信往来



生協を始めて約3年になります。

サポートになつたのを機に組合員になりました。それまでの買い物は近くの小さな個人経営の店か、車で20分の所まで行つていました。でも生協のお陰で車に乗つてわざわざ行かないでも、毎週新鮮な物が手に入るのであります。これからも生協を続けていきます。

【恵那市 松田きみ恵さん】

DEKOの料理コーナー、いつも楽しみにしています。商品案内の中身も見逃しません。レシピは切り取つてファイルして料理本になります。娘も一児の母となりいつからか同じことをしています。いいことだけマネしてね!

【郡上市 ペッさん】



平均年齢が○○才ととても高いグループ。それでも寒い中体にムチを打つてご近所のガレージ迄出掛けます。集まれば話しに花が咲き、大声で笑つて寒さも忘れ心も暖かくなり、ヨイショヨイショと帰宅します。

【瑞浪市 永井良子さん】

小学校6年生と年長組の孫がそれぞれ4月から中学校・小学校に入学する予定です。祖母である私が学習机(小学校入学の孫に)を買つてあげるのですが、届くまで毎日「机買つて、机買つて」と言つています。

【大垣市 匿名】

年末にコープのお店でいただいたレシピで、初めて“するめの麹漬け”に挑戦しました。心配だったので4枚だけ漬けてみましたが、予想以上のおいしさで大満足!

【恵那市 なっちゃんママさん】

こんなとき役立つた生協  
DEKOの料理コーナー、いつも楽しみにしています。商品案内の中身も見逃しません。レシピは切り取つてファイルして料理本になります。娘も一児の母となりいつからか同じことをしています。いいことだけマネしてね!

ス事業を行つています。  
「住宅」「チケット」「福祉」など、  
『こんなときに利用したらよかつたよ』というメッセージをお寄せください。

おかずにお弁当に、少しだけ使いたいとき、また急いでいるとき、便利に利用できるレシピを募集しています。



先日朝のラジオで、投稿者が外出して帰つたら玄関が開けっぱなしになっていたので、てっきりドロボーかと思ったら、犯人は自分だったというのを聞きながら笑つちゃいました。その日の午後私も2時間程出掛けたのですが、朝の方と同じ、帰つたら玄関の戸をしっかり開けておりました。「これだけ開けていればドロボーも入れん」と、夫も呆れています。反省!!

【中津川市 日南のばあちゃんさん】

ボーラーも入れん」と、夫も呆れています。反省!!

一オフカ月の息子がいます。言葉が出てきたのですが、みかんは「みまめ」いちごは「リンゴ」、「ヨーグルト」は「ぐつこ」です。おもしろくてかわいいです。

【大垣市 のっちゃんさん】



## 6月号募集内容

## しゃべつ茶oh! のテーマ

## 料理のテーマ

ミンチバラ凍結(鶏・豚・牛豚合びき)を使ったレシピを募集します。

おかずにお弁当に、少しだけ使いたいとき、また急いでいるとき、便利に利用できるレシピを募集しています。

